



## 「春よ 来い」

校長 森田 和久

今年は暖冬と言われていますが、朝晩は、とても寒く感じます。朝など日差しがないと、特に寒さを感じます。その中でも、子どもたちは元気よく登校してきます。

1月の一日平均欠席者数は、約3.5名。出席停止や家庭の用事を除いた、健康状態が悪い児童の欠席数です。寒くなり、体調を崩す子どもたちが多い時期ですが、子どもたちは、元気に過ごすことができています。

ある日、朝子どもたちを迎えていると、校門の前にある「寒桜」が目に入りました。よく見てみると、まだ小さな花を咲かせています。12月上旬に咲いた寒桜が、まだ咲いていることに気が付きました。とても小さい花ですが、寒さに耐えて、ひっそりと咲いている寒桜が、とても綺麗に、そして遅く感じました。

これから、いろいろな植物が開花します。日当たりのよいところでは、早く花が咲くことでしょう。その反対に、日当たりの悪いところでは、開花の時期が遅くなります。春の気配は平等に訪れても、枝の長短によって成長も違えば、花を咲かせる時期にも、早い遅いがあります。成長や開花時期の違いは、いわゆる個性に当たります。早く咲く花が偉くて、遅く咲く花がダメということはありません。

これは人間も同様です。他の人と比べるものではありません。子どもたち一人ひとりが、自分の花を、それぞれのスピードで咲かせることが大切です。子どもたちは「世界に一つだけの花」です。その花を、教師が、そして家族の方が、また、地域の方が認め、見守ってあげることによって、より子どもたちは「かつやく」と考えます。子どもたちが「かつやく」することで、益々子どもたちは成長します。

### 『ご協力お願いいたします！』

#### 『タブレット使用と管理』

タブレットの利用と管理について、再度お願いがあります。ご家庭でご注意ください。

- ◆ドングル、ペン、ACアダプター等の紛失
- ◆ドングルやタッチペンの破損
- ◆タブレット本体の差込口の破損
- ◆タブレット取り扱い時の破損（落下等）

タブレットは卒業まで利用します。また卒業後は新入生が利用します。紛失や破損の場合、ご家庭で報告書を作成していただくことになります。



2月行事予定		
日	曜日	行事予定
1	水	
2	木	安全指導
3	金	
4	土	
5	日	
6	月	クラブ活動（3年体験）
7	火	
8	水	
9	木	
10	金	
11	土	<建国記念の日>
12	日	
13	月	
14	火	社会科見学（6年）
15	水	4時間授業
16	木	馬頭琴出前授業（2年）
17	金	マラソン旬間終 4時間授業（2年） 新1年保護者会
18	土	
19	日	
20	月	クラブ活動終
21	火	
22	水	
23	木	<天皇誕生日>
24	金	
25	土	
26	日	
27	月	委員会活動終
28	火	

※2月の避難訓練は、予告なしで行います。

## 6年生から一言

卒業を前に、6年生に今の気持ちや決意、将来の夢など、メッセージを書いてもらいました。

### 6-1

- ・ぼくは勉強が苦手だから、小学校で取り組んだことを生かして中学校でも頑張りたいです。あと、スポーツにもいろいろと取り組みたいと思います。
- ・授業中に体調を崩して保健室に行き、ちゃんと参加できないことがありました。中学校では、集中して授業に参加したいです。そして、しっかりとテストでよい点を取りたいです。
- ・私は中学校でまず、勉強を頑張ろうと思います。学習のレベルが上がるので、おくれを取らないよう行動していきたいです。新しい場所での生活も、今までのことを生かしていけたらと思います。
- ・私は今、バレーにはまっています。上手になれるように休み時間に練習しています。中学で部活に入るかどうかはわからないけど、頑張って練習してもっと上手になりたいです
- ・中学生になると、勉強と部活を両立させなければなりません。それなので、部活を頑張りながら時間配分を考えて勉強に取り組みたいと思います。
- ・中学生になったら勉強が難しくなるので、しっかりと勉強を頑張ってよい点を取れるようにしたいです。そして、部活も先輩に教わりながら、なじんでいけるように頑張りたいです。
- ・小学校での思い出は2つあります。1つ目は運動会のソーランです。5・6年生で協力してできました。2つ目は移動教室です。初めての宿泊行事だったのでとても心に残りました。中学校でもたくさん思い出を作りたいです。
- ・中学生になったら野球のクラブチームに入って、レギュラーになって活躍していきたいです。そのシニアチームが優勝できるように、一丸となって頑張っていきたいです。
- ・この卒業間近で期待と不安が目まぐるしく交差する時期と思春期という多感な時期が同時に襲い掛かるこの時期に、大一小を通して様々な素晴らしい人たちと交流できたことを心より光栄に思います。
- ・中学生になったら、まず自分の中で努力できる目標を見つけて頑張りたいです。在校生の皆さん、6年は結構な速さで進んでいきます。悔いを残さないように生活してください。
- ・私は、将来やりたいことを考えながら勉強を頑張っていきたいです。部活は、バレーボールをやるつもりなので、一生懸命に取り組みたいです。
- ・社会科見学など、校外学習がコロナで行けなかったこともあったけど、大一小で楽しいことがたくさんありました。中学校に行っても、楽しい思い出をたくさん作りたいです。
- ・4年生の時にバレーボールを始めました。中学でもバレーボールを続けようと思っています。中学へ行くと、勉強もどんどん難しくなると思うので、勉強も部活も頑張りたいです。いろいろなことに挑戦していきたいです。
- ・人生の約半分を大一小で過ごし、たくさんの思い出ができました。一番楽しかったのは移動教室です。古墳がとても面白かったです。中学校では、剣道部に入り、大会でよい成績を残せるように頑張りたいです。
- ・移動教室で友達と過ごした3日間は、想像以上に楽しかったです。その中で、周りの人と合わせることの大切さを学びました。中学校では、協調性を意識して、部活を頑張りたいです。
- ・小学生から中学生になると、勉強で大きな壁にぶつかると思います。でも、そこをあきらめずに、毎日着実に勉強に取り組めるように頑張っていきたいです。
- ・新しい友達を作らなければならないので、いろいろな人に声をかけて仲良くなりたいたいです。友達がいないと学校生活の楽しさが減ってしまうので、目いっぱい楽しむためにも頑張りたいです。
- ・僕は、野球を5年生の夏から6年生までやりました。中学校でも続け、足を使った技をうまくしたいです。そして、ミートと強振とを状況によってうまく使い分けるバッターになりたいです。
- ・まず、残りの小学校生活をしっかりと楽しみたいです。中学生になったら、勉強と部活で大変になるとは思いますが、それでもあきらめずに取り組みたいです。
- ・5年生では行けなかった移動教室に行けたことが、一番の思い出です。みんなで食事をしたことが思い出に残っています。中学校では、勉強を頑張っていきたいです。
- ・自分には「日本サッカー界が誇るストライカーになる」という夢があります。ここから、中学・高校を経て、今よりももっとすごいサッカー選手になりたいです。
- ・私は、中学生になったら勉強を自分からすすんで行ったり、部活もみんなより練習をしたりして、いろいろなことができるようになりたいです。友だちもたくさん作りたいです。
- ・私は大一小で初めてバレーボールの楽しさを知りました。そして、そのおかげで上手になりました。中学校に行っても、みんなにバレーボールの楽しさを伝えていけるように頑張りたいです。
- ・中学生になったら、英語や算数などの勉強を頑張りたいです。でも今までよりも両方とも難しくなります。だからこそ頑張ります。僕も頑張るので、在校生の皆さんも頑張ってください。



※6年2組のメッセージは、3月号の学校便りで紹介します。